



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT  
KOMISI VI DPR RI: BIDANG INDUSTRI, PERDAGANGAN, KOPERASI DAN UKM,  
BUMN, DAN INVESTASI**

---

Tahun Sidang	:	2017-2018
Masa Persidangan	:	IV
Jenis Rapat	:	Rapat Dengar Pendapat (RDP) Komisi VI DPR RI dengan Kepala BP Batam, Sekretaris Jenderal dan Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri Kementerian Perdagangan RI, serta Direktur Utama Perum Bulog.
Sifat Rapat	:	Terbuka
Rapat ke	:	5 (Lima)
Hari/Tanggal	:	Rabu, 14 Maret 2018
W a k t u	:	Pukul 14.50 s.d 17.20 WIB
Tempat	:	Ruang Rapat Komisi VI DPR RI
Ketua Rapat	:	Bowo Sidik Pangarso (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI/FPG), didampingi oleh: 1. Mohamad Hekal, M.B.A. (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI/FGerindra); 2. Ir. H. Azam Azman Natawijana (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI/FPD).
Sekretaris Rapat	:	Wahyu Prameswari, S.H., M.Si. (Kabag Set. Komisi VI DPR RI)
A c a r a	:	Menindaklanjuti Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VI DPR RI ke Kota Batam, antara lain membahas langkah-langkah dalam mengatasi kelangkaan bahan pokok.
Hadir	:	dari 49 Anggota Komisi VI DPR RI. 1. Kepala BP Batam beserta jajaran; 2. Sekretaris Jenderal dan Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri Kementerian Perdagangan RI beserta jajaran; 3. Direktur Utama Perum Bulog beserta jajaran.

#### **I. PENDAHULUAN**

1. RDP Komisi VI DPR RI dengan Kepala BP Batam, Sekretaris Jenderal dan Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri Kementerian Perdagangan RI, serta Direktur Utama Perum Bulog dibuka pukul 14.50 WIB dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menginformasikan bahwa agenda RDP pada hari Rabu, 14 Maret 2018 dalam rangka menindaklanjuti Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VI DPR RI ke Kota Batam, antara lain membahas langkah-langkah dalam mengatasi kelangkaan bahan pokok.
3. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Kepala BP Batam, Sekretaris Jenderal dan Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri Kementerian Perdagangan RI, serta Direktur Utama Perum Bulog untuk menjelaskan langkah-langkah dalam mengatasi kelangkaan bahan pokok.

4. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Anggota Komisi VI DPR RI untuk memberikan tanggapan dan pendalaman atas penjelasan Kepala BP Batam, Sekretaris Jenderal dan Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri Kementerian Perdagangan RI, serta Direktur Utama Perum Bulog.

## II. KESIMPULAN

1. Komisi VI DPR RI meminta kepada Kementerian Perdagangan RI dan Perum BULOG untuk menjaga ketersediaan barang jenis bahan pokok beras di Kepulauan Riau, khususnya di Kota Batam, baik yang bersumber dari dalam negeri maupun dari impor.
2. Komisi VI DPR RI mendukung rencana pembuatan Sistem Logistik Pengendalian Inflasi untuk skenario distribusi beras, baik yang berasal dari dalam negeri maupun impor, agar *buffer stock* bisa menjaga ketahanan pangan, khususnya di Kota Batam dan di Provinsi Kepulauan Riau secara umumnya.
3. Komisi VI DPR RI meminta kepada BP Batam tetap melakukan koordinasi dengan Pemerintah Kota Batam, Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau, Kementerian Perdagangan, Perum BULOG, serta instansi terkait mengenai data kebutuhan dan pemenuhan beras setiap tahun.

Catatan:

Komisi VI DPR RI akan melakukan RDP dengan BP Batam untuk mengkaji usulan BP Batam dalam rangka menjaga stabilitas harga dan pasokan bahan pokok dan sekaligus untuk mengatasi penyelundupan.

## III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 17.20 WIB.